

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PAN, FUSTIGA BRUTAL Y CRIMINAL INFLACIÓN, QUE “PEGA” EN PRODUCTOS BÁSICOS; SAN LÁZARO: ALISTAN PERIODO EXTRAORDINARIO**

Ignoramos si la titular de Economía, Tatiana Clouthier y la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja; el jefe de ambas, el presidente Andrés Manuel López Obrador o los miembros del gabinete legal y ampliado, o cualquier actor político de este país, acostumbran ir al tianguis semanal de la colonia, al mercado popular, la Merced o Central de Abastos en CDMX, para adquirir su despensa, frutas y verduras.

La dos primeras funcionarias, seguramente, deben corroborar que, en esos sitios o en donde acostumbrarían ir, “del Walmart para arriba”, los billetes de 500 pesos, se pulverizan con la brutal, criminal, inflación, cuando entregan todo ese recurso a cambio de poca mercancía, que puede ser leche, huevo, aceite, frijol, tortilla, porque para más, esos 500 no sirven para nada.

Y eso, si tomamos en cuenta que esos productos de la canasta básica que mencionamos, serían uno ó dos litros, kilos y hasta ahí; adquirir más productos, deben desembolsar otros 500 pesos.

Pues ese viacrucis, para algunos, semanal: otros, de familia numerosa, diario, es el que lacera monederos de las amas de casa o bolsillos de los padres de familia, lo que los economistas llaman inflación, brutal, criminal, en el gobierno del presidente López Obrador.

Y si a lo anterior se añade, alza en transporte público, pagar renta, ¡compra de útiles!, para el siguiente ciclo escolar, echar gasolina al coche..., pues la verdad, la situación impacta en millones de mexicanos, cuyas familias, cada día, pasan apuros, para adquirir productos básicos.

No sorprende entonces, ¡a nadie!, entre nuestra clase política, postura de la oposición, en especial del PAN, cuando alertan de brutal, criminal inflación, que “golpea” a los sectores de la población que menos tienen.

Menos sorprenden que los órganos públicos que debieran estar vigilantes al flagelo inflacionario, como si nada, y la señora Clouthier y la gobernadora del Banco Centro, ni fu ni fa, no obstante,



cuando a Victoria Rodríguez Ceja, la candidatearon para ese encargo, los adversarios del régimen, cuestionaron su escasa experiencia en política monetaria.

Recordamos cuando compareció en el Senado y la representante de Morena, Ifigenia Martínez, la cuestionó en ese sentido, la ex Subsecretaria de Egresos, de manera virtual, bateó a la legisladora, cual aquí, en tiempo y forma, señalamos.

Ayer, el dirigente de Acción Nacional, en posicionamiento de partido, critica espiral inflacionaria:

“La muy elevada inflación en México, ha provocado el aumento generalizado de precios en alimentos, productos y servicios básicos, situación que inevitablemente ampliará la desigualdad social y el número de personas en situación de pobreza, sin que el gobierno federal esté haciendo lo necesario para revertir la realidad”, critica el panista.

Índice Nacional de Precios al Consumidor, de 8.16 por ciento en la primera quincena de julio, además del incremento del 14.6 por ciento en el precio de la canasta básica, “están haciendo que a la gente, literalmente, ya no le alcance el dinero, ni para sus alimentos”, señala.

Sin ambages, advierte:

“Esta preocupante realidad, representa una seria amenaza para la estabilidad social”.

Enseguida, expone que es urgente adoptar medidas de fondo, para contener la inflación y escalada de precios, “porque el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic), lanzado por el gobierno, simplemente no dio resultados”, añade.

De igual manera, convoca:

“Por eso, hacemos un llamado urgente al presidente López Obrador y, a la Secretaría de Economía, para que pongan en marcha medidas efectivas contra la inflación y la carestía, en lugar de seguir destinando el dinero público a las obras faraónicas que no son necesarias y menos urgentes para la gente”.

Pretexto, para que el PAN, insista en la demanda que hace, desde que el maldito Covid que China dio al mundo, impactó en las economías mundiales y, en especial, a los países en subdesarrollo, como el nuestro:

“Por eso pedimos al gobierno otorgar apoyos a las micro y pequeñas empresas, para impulsar la producción de productos, bienes y servicios básicos, porque al aumentar la oferta de los productos básicos, se controla de manera natural el desbordado incremento de precios, logrando además generar empleos para los más de dos millones de desempleados”.



El Pacic, fustigó, no sirvió para contener la inflación, pacto que, desde que se hizo, entre el gobierno federal y la iniciativa privada, la administración del presidente López Obrador, gastó más de 574 mil 874 millones de pesos, lo cual incluye, subsidio al IEPS y estímulos a gasolinas.

De acuerdo al Grupo Consultor de Mercados, resalta Marko Antonio Cortés, en el mes pasado, alza de productos de la canasta básica en CDMX, Guadalajara y Monterrey fue de 14.6 por ciento.

Productos que aumentaron de precio, acusa, están la tortilla, de 15 a 22 pesos; pan de caja, 34.75 a 43.10 pesos; calabacita, 5.90 a 34.50 pesos; huevo, 36 a 43 pesos; pollo entero, de 104 a 129 pesos; carne de res, 178 a 209 pesos; jitomate, 22.60 a 34.50 y gas LP, de 30 kilos, 548 a 754 pesos.

Estudio de la Universidad de Guadalajara, refiere, reporta que para adquirir 30 productos de la canasta básica, se requieren 10 mil 576 pesos pero si se añaden servicios como luz, agua, teléfono y renta, se necesitarían 22 mil pesos.

“Si a la alta inflación y a la carestía se le agrega el deslome de 1.66 por ciento en la confianza del consumidor en el mes de julio, reportado por el Inegi, la percepción económica negativa del país en el futuro y el alza de precios, sin duda agravarán en los próximos meses”, advierte.

En el contexto anterior, el dirigente nacional el PAN, aprovecha para criticar el régimen:

“Mientras las y los mexicanos enfrentan esta dura realidad, el presidente López Obrador, por un lado, sigue gastando miles de millones de pesos en sus proyectos faraónicos y, por el otro, sigue hablando de pobreza franciscana, pero para la gente y no para su gobierno”.

Con sustento en cifras de la Fundación “Preciado Hernández”, del partido, el opositor, acusa:

“El gobierno morenista ha resultado el más corrupto en la historia del país, pues en estos cuatro años, ha desaparecido 9 mil 489 millones de pesos, más que la Estafa Maestra, en el sexenio de Peña Nieto, que fue acusado de corrupto”.

Fue insistente el adversario del gobierno federal, en ponderar que, “desbordado” aumento de precios en la canasta básica, también incrementa pobreza.

La verdad, no es porque todo lo anterior lo acusen adversarios “conservadores”, del gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

¡Claro que no!, brutal y criminal inflación que permea en la nación, es un flagelo que beneficia a unos pocos y empobrece a millones de mexicanos.



Está visto que esos Pactos Económicos que se inauguraron en el sexenio de la renovación moral, sólo sirvieron para prolongadas reuniones del Presidente con sus colaboradores y los particulares, pero de ahí no pasó.

Una vez más, un acuerdo que se conoce como el Pacic, en la administración del presidente López Obrador, la realidad en una economía como la nuestra, se impone; la oferta y la demanda, hacen su trabajo y lleva a pobreza, miseria, carestía y todos esos flagelos que empobrece más y más a millones de mexicanos, desde el inicio del “régimen neoliberal corrupto”, hasta el sexenio de la “transformación”.

Dudamos que la señora Clouthier y doña Victoria Rodríguez Ceja, agarren su canasta o bolsa, y se vayan al mandado o por sus tortillas, como coloquialmente, dicen millones de amas de casa, cuando se alistan para ir al mercado de la colonia, al tianguis semanal de por su domicilio, a la Merced o Central de Abasto en CDMX o al de Atizapán, Estado de México.

Seguramente por “línea”, piden a los centros comerciales, “del Walmart para arriba”, surtan sus necesidades en productos básicos y las lleven a domicilio.

Mientras, millones de mexicanos, sólo “ven y oyen” a nuestros actores políticos, funcionarios federales y estatales, declarar que todo es culpa de la inflación, “global”.

Esperamos que “el pico” de la brutal y crimina inflación, no se presente en diciembre, cuando, todos sabemos, el circulante económico fluye, se refleja en la oferta y demanda y contribuya a agravar más la situación que hoy padecen millones de mexicanos y amas de casas, de la clase media para abajo”.

Miseria inflacionaria, es el fantasma que hoy ronda a la República.

¡Cuidado!

Los mexicanos, están ¡hartos!, por no decir otras palabras groseras, de que a la situación que padecen en materia de violencia, delincuencia, inseguridad, feminicidios, etcétera, ahora tengan que padecer brutal y criminal inflación.

EN EL CHACALEO

Luego de terminar reunión dominical del órgano de gobierno, el presidente de la Junta de Coordinación Política en Cámara de Diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez, informó que, por unanimidad, votaron para acatar resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para incluir a una diputada o diputado federal del MC, a la Comisión Permanente... Con ese fundamento, enviarán solicitud para que el órgano colegiado, pueda tomar la determinación



correspondiente en el pleno -sesiona próximo miércoles-, y cite a un periodo extraordinario en San Lázaro, para que nuestros representantes populares, aprueben esa designación que promovieron los del movimiento naranja ante el juez electoral... Así, resolución del TEPJF, del 3 de este mes, relativa al incidente de incumplimiento de Sentencia en el Juicio SUP-JE-281/2021, los coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados, acuerdan por unanimidad, solicitar al órgano que preside la senadora Olga Sánchez Cordero, convocatoria a un primer periodo de sesiones extraordinarias, para modificar integración del órgano colegiado... En la reunión dominical, coordinadores de bancada en San Lázaro, aprobaron proyecto de iniciativa, para votar y aprobar en la sesión extraordinaria de nuestros representantes populares... Luego que, viernes pasado, realizaron primer foro de "Parlamento abierto", en materia electoral, de parte del bloque opositor en San Lázaro, el diputado Jorge Romero Herrera, ponderó que escucharán a los profesionales en ese rubro, para fortalecer la democracia de México. "Se debe analizar a detalle, cada uno de los temas plasmados en las diversas propuestas y valorar su viabilidad; nadie, puede desechar así nada más, una opinión de Woldenberg, José Carlos Ugalde o Lorenzo Córdova", afirma.... Reitera: el PAN-PRI-PRD en la representación popular, impulsan incorporación de la segunda vuelta para elección presidencial, nulidad de elecciones por la participación del crimen organizado, facultad optativa del Ejecutivo Federal, en conformar un gobierno de coalición e incorporar el voto electrónico... Tajante, presagio que, ayer, publicó en redes sociales, el senador Ricardo Monreal Ávila: "la nomenclatura política, se opondrá que sea candidato de Morena a la Presidencia de la República en 2024, e intentará erigir una facción en el poder, pero confío en que la conciencia ciudadana, logrará profundizar la vida democrática de nuestro país"... A ver cómo lo replica "ysq" o el ujier que está en el partido... Ayer, el senador Monreal, visitó Anenecuilco, Morelos, donde lo recibieron los correligionarios zapatistas que hay en ese lugar del país, y que son los que enarbolan legado del prócer Emiliano Zapata... Ante ellos, el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, adelantó: una vez que lleguen los tiempos legales y esté en lucha por la Presidencia, "dentro del movimiento al que pertenecen él y Andrés Manuel López Obrador", presentará en territorio donde nació el prócer de los hombres del campo, su plan sexenal, "Democracia y Participación Ciudadana"... Integrantes de la JCP en San Lázaro, emitieron pronunciamiento solidario respecto al derrumbe en una mina de carbón, en Sabinas, Coahuila y por el incendio en la zona industrial de Matanzas, Cuba... Próximo domingo, rinde informe de actividades legislativas, el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, en el contexto de concluir su encargo anual al frente de la mesa directiva, el fin de este mes... Desde hace semanas, en redes sociales, el legislador minatitleco, con profunda nostalgia, se despide de esa responsabilidad, en redes sociales... En la ciudad de Puebla, la madrugada de ayer, murió el profesor, actor y fundador de "Loft, espacio de creación", Fernando López Mateos, también integrante de la generación 80-84, en materia de periodismo y comunicación colectiva, de la entonces Escuela Nacional de Estudios Profesionales, "Acatlán", hoy, Facultad de Estudios



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/08/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Superiores de la UNAM... Después de terminar sus estudios profesionales, se retiró a Tijuana, Baja California, donde fundó ese centro escénico, y contribuyó a que esa rama de la cultura en nuestro país, resaltara en esa parte de nuestra frontera norte... Lo recordamos con su carácter alegre, lejos de preocupaciones, y pleno de armonía en su amistad que otorgó al grupo de esa emblemática generación en “Acatlán”... Desde anoche, su cuerpo se vela, en sala 3, de una agencia de inhumaciones que se localiza en Santa Mónica, Tlalnepantla, Estado de México, periferia del municipio, donde radica su familia... En próximos días, comunidad artística y cultural de Tijuana, BC, alista homenaje en su memoria... Su ausencia, la reportaron varios medios de comunicación en esa ciudad fronteriza... Sus compañeros de generación en la hoy FES-Acatlán, lo recordamos ¡siempre!, igual que otros compañeros del grupo, quienes se nos adelantaron al viaje eterno... A su familia, externamos sentido pésame, apoyo moral y solidario. Que en paz descanse, el compañero de generación, Fernando López Mateos... ¡Que así sea!... Inflación, inseguridad violencia, delincuencia, crisis económica, entre otros flagelos, permean en la nación y tal parece que, a nuestra clase política, “del Presidente, para abajo”, sólo interesa sucesión presidencial y la que habrá en Coahuila y Estado de México...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...